
Pièces 6 Pièces

Superficie 140 m²

Référence 0233

Prix 1 052 000 €

Seillans
Maison à vendre (83440)
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Vous serez séduit par la situation et l'environnement de cette propriété de charme ,

offrant une tranquillité absolue .Ancienne bergerie en pierres , sur un terrain de plus

de  8  hectares  ,  arboré  d'oliviers  et  de  nombreuses  essences  méditerranéennes

.Offrant une très agréable vue dégagée , sur les collines , des bois , et oliveraies .La

bergerie comprend :Hall d'entrée - très joli séjour avec cheminée , avec mezzanine

traditionnelle ouverte et sa salle de bains , wc - cuisine équipée ( donnant accès sur

une terrasse pergola - 1 chambre principale avec sa salle de bains , et douche - 1

wc ...

You  will  be  seduced  by  the  location  and  environment  of  this  charming  property,

offering absolute tranquillity.This former stone sheepfold is set in over 8 hectares of

land  planted  with  olive  trees  and  many  Mediterranean  species.Offering  a  very

pleasant  view  over  the  hills,  woods  and  olive  groves.The  sheepfold  comprises

:Entrance  hall  -  very  attractive  living  room  with  fireplace,  with  traditional  open

mezzanine and bathroom, wc - fitted kitchen (opening onto a pergola terrace) -  1

master  bedroom  with  bathroom  and  shower  -  1  separate  wc  -  1  bedroom  with

shower room and wc.Separately :1 bedroom ...

AZUR EUROPEENNE REAL ESTATE

18 rue de L'hospice - 83440 SEILLANS

Contacter l'agence
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